

FDP Schöneck

FDP-BUNDESTAGSKANDIDATIN PFEIL: „HOMEPAGE IST ONLINE“

18.04.2013

Schöneck - „Unter www.anke-pfeil.de finden interessierte Bürger ab sofort alle Informationen über meine Bundestagskandidatur, meine kommunalpolitische Arbeit und mich persönlich“, so Anke Pfeil, FDP-Bundestagskandidatin für den Wahlkreis 180- Hanau, die am Wochenende auf dem Landesparteitag der Liberalen in Bad Hersfeld zu einer der Delegierten zum Bundesparteitag gewählt wurde. „Ich bin nun per E-Mail, Anruf oder auch ganz klassisch per Post für Jeden erreichbar. Darüber hinaus bin ich auch mit einer Kandidaten-Seite auf Facebook vertreten, und nutze diese schnelle und direkte Form der Kommunikation regelmäßig“, so Pfeil weiter.

Die Bundestagskandidatin freut sich, dass mit Alexander Noll aus Großkrotzenburg und Holger B. Vogt aus Hanau zwischenzeitlich auch die Landtagskandidaten für die Wahlkreise 40 und 41 feststehen, die sich räumlich mit ihrem Bundestagswahlkreis decken. „Mit Noll, der dem hessischen Landtag bereits angehört und auf Platz 12 der Liste für die Landtagswahl antritt und Vogt, der zum dritten Mal bei einer Landtagswahl für den Wahlkreis 41 kandidiert, kann ich auf eine Zusammenarbeit mit routinierten Wahlkämpfern, die ich persönlich sehr schätzt, bauen“, so Pfeil weiter.

Sie sei entschlossen, einen engagierten Wahlkampf zu führen und die liberalen Standpunkte mit Herz zu vertreten. „Ich bin zum Durchstarten bereit“, macht Pfeil deutlich. Natürlich hoffe sie auf ein „kleines Sensationsergebnis“. „Ich wünsche mir, dass die Bürger bis zum 22. September davon überzeugt sein werden, dass mein Einsatz und der meiner Kandidatenkollegen es wert sind, honoriert zu werden“, so die Bundestagskandidatin abschließend.
